

## Jung und Alt auf Reisen

Die Mitglieder der Seniorenvertretung der Stadt Wernigerode e. V. organisierten mit Touristikstudenten der Hochschule Harz einen unvergesslichen Tagesausflug nach Magdeburg. Am Mittwoch, dem 07. Juni 2023, starteten 42 Seniorinnen und Senioren in die Landeshauptstadt. Mit großen Erwartungen und Vorfreude kamen alle ans Ziel.

Zunächst begann der Tag mit Freizeit, um einige Sehenswürdigkeiten auf eigene Faust zu erkunden - die Stadt neu entdecken, in Erinnerungen schwelgen oder ein entspannter Einkaufsbummel, alles ungezwungen im eigenen Tempo und je nach Lust und Laune.

Danach ging es zu einer Schifffahrt auf die Elbe. Es war ein besonderer Genuss, die Kirchen, das Kloster, den Dom u.a. vom Wasser aus zu erleben.

Nach dem Mittagessen frisch gestärkt, ging es zu einer Stadtrundfahrt im eigenen Bus. Eine Stadtführerin der Stadt Magdeburg führte die Gäste gekonnt, mit Herzblut und Authentizität, durch Magdeburg - ein echtes Highlight des Tages. „Sie erzählte uns die Geschichte der Stadt, woher der Name Magdeburg kam, dass Brände und Kriege die Stadt mehrmals zerstörten und von Persönlichkeiten, wie Otto I. oder Otto von Guericke. Daher wird Magdeburg auch liebevoll die ‚Otto-Stadt‘ genannt. Der Elbauenpark, der Herrenkrug, die Hegelstraße - wie wunderschön hat sich unsere Landeshauptstadt gemauert!“ schwärmt Roswitha Festerling, Mitglied der Seniorenvertretung der Stadt Wernigerode e. V.

„Zum Abschluss lud unser Busfahrer Matthias vom Reisebüro ‚Der Rübeländer‘, zu Kaffee und Kuchen ein. Zwei Studenten der Hochschule Harz, Alexander Joos und Konstantin Beisner, die der Arbeitsgruppe ‚Jung und Alt auf Reisen‘ angehören, haben diesen Tag mit uns organisiert.

Danke an alle Organisationstalente für diesen wunderschönen Tag!“

*(Roswitha Festerling, Seniorenvertretung der Stadt Wernigerode e. V.)*

Wernigerode, Juni 2023